

**PERENCANAAN KARIR SISWA DI MASA PANDEMI COVID-19
(STUDI KASUS PADA 3 SISWA SMA N 1 JETIS)**

SKRIPSI

Diajukan kepada Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan
Universitas Mercu Buana Yogyakarta
untuk Memenuhi Sebagian Persyaratan
guna Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan



UNIVERSITAS
MERCU BUANA
YOGYAKARTA

oleh

Hairunnisa
NIM. 16151006

**PROGRAM STUDI BIMBINGAN DAN KONSELING
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS MERCU BUANA YOGYAKARTA
2020**

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Hasil penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa peserta didik mengalami penurunan dalam proses pembelajaran disaat pandemi covid-19 ini. Salah satunya dalam menentukan perencanaan karir siswa SMA N 1 Jetis. Siswa merasakan saat wabah covid-19 ini muncul, membuat siswa semakin malas dalam proses belajar mengajar apalagi belajar mengajar dilakukan dengan online. Membuat para siswa semakin merasa tak peduli lagi terhadap ilmu.

1. Perencanaan karir subjek pertama siswa SMA N 1 Jetis masih belum efektif dalam mengambil keputusan dikarenakan subjek masih bingung terhadap kelebihan yang dimilikinya. Hal ini dapat terlihat dari hasil wawancara yang dilakukan peneliti terhadap subjek. Apalagi disaat pandemi covid-19 ini membuat subjek memiliki dampak yaitu salah satunya membuat subjek menjadi malas dalam belajarnya.
2. Perencanaan karir subjek kedua siswa SMA N 1 Jetis masih belum efektif juga dikarenakan subjek kedua ini masih tidak percaya diri dalam mengambil keputusan. Hal ini dapat terlihat dari hasil wawancara yang dilakukan peneliti terhadap subjek. Apalagi disaat pandemi covid-19 ini membuat subjek memiliki dampak yaitu salah satunya membuat subjek menjadi malas dalam belajarnya.
3. Perencanaan karir subjek ketiga siswa SMA N 1 Jetis sudah berjalan dengan baik namun ada sedikit kendala dalam mengambil keputusan, dikarenakan keputusan kedua orang tua nya tidak sejalan dengan keputusan subjek, dimana

4. subjek menginginkan menjadi seorang presenter atau pembawa acara televisi sedangkan orang tua nya menginginkan subjek menjadi seorang dokter. Apalagi disaat situasi pandemi covid-19 ini membuat berlian semakin tidak ingin mengambil jurusan yang berkaitan tentang dunia kesehatan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dikemukakan sebelumnya, dan dari kesimpulan di atas maka ada beberapa saran dari peneliti yaitu:

1. Kepada guru BK dan calon guru BK diharapkan dapat memahami seputar perencanaan karir agar dapat melaksanakan pelayanan bimbingan karir terhadap siswa, agar siswa memiliki perencanaan karir dan mengambil keputusan karir secara tepat.
2. Kepada pihak sekolah termasuk guru BK diharapkan lebih mendukung program layanan bimbingan dan konseling di sekolah yang berkaitan dengan perencanaan karir siswa. Karena masih banyak siswa yang belum punya perencanaan karir dimasa depan, dan banya siswa yang masih bingung tentang keputusan karirnya, apalagi di saat situasi ini semakin banyak siswa merasa putus asa.
3. Kepada siswa di harapkan mampu memiliki perencanaan karir yang baik, dan mencari tahu seputar pimilihan jurusan tentang kelebihan dan kekurang yang dimiliki.